



ICA de mal en peor: sus acciones en la Bolsa valen sólo 2.85 pesos

LA REDACCIÓN
14 DE ENERO DE 2016
ECONOMÍA



La sede de ICA en la Ciudad de México.

Foto: Miguel Dimayuga

MÉXICO, DF (apro).- Las acciones de la constructora ICA, presidida por Bernardo Quintana Isaac, se desplomaron este día 4%, al ofertarse en sólo 2.85 pesos.

Lo anterior ocurrió a un día de que la compañía acordó con un inversionista participar en futuras transacciones relacionadas con algunos activos inmobiliarios de interés social, aunque acotó que al concluirse la operación ICA no espera que la transacción genere flujo de efectivo para la controladora, pero “espera que proporcione capital de trabajo adicional para los activos relacionados con la transacción”.

Este año no ha sido fácil para la empresa fundada en 1947 y que ha sido partícipe de obras de gran calado como autopistas, aeropuertos, presas hidroeléctricas, así como obras relacionadas con agua y energía, entre otras.

De hecho, el día de ayer ICA anunció que espera presentar en febrero un plan para bajar costos y reestructurar su pesada deuda, y planea recortar cerca de mil puestos de trabajo a través de despidos, que comenzaron en 2015 y seguirán en el presente año.

El viacrucis de la constructora comenzó desde el año pasado con el lento avance de la industria de la construcción. Sin embargo, fue en diciembre cuando ICA declaró no poder cumplir el pago de intereses por unos 31 millones de dólares, cuyo vencimiento había prorrogado desde el 29 de noviembre.

Aún más, la agencia Standard & Poor's (S&P) disminuyó la calificación de la constructora a “CC” desde “CCC+”, o sea que se encuentra en el quinto nivel más bajo (considerado ‘basura’) por encima de la cesación de pagos.

La empresa que se encargó de la Línea 12 del Metro de la Ciudad de México achacó su crisis al impago de los gobiernos estatales, así como al recorte en la inversión pública realizada por el gobierno federal.